



## En lo que va del 2015 se han registrado mil 690 sismos en Chiapas, informa Protección Civil

- En julio se han suscitado 172 sismos en la entidad
- Chiapas ocupa el segundo lugar en actividad sísmica nacional



Autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil, dieron a conocer, que en lo que va del año, a nivel nacional se han registrado 5 mil 836 eventos sísmicos, de los cuales mil 690 eventos han tenido epicentro a nivel estatal.

En lo que va del mes de julio, se han registrado 172 sismos en Chiapas; en las últimas 24 horas se han registrado nueve eventos sísmicos en el estado, con epicentro en las regiones Istmo-Costa y Soconusco (Tapachula, Cintalapa, Arriaga, Ciudad Hidalgo), con magnitudes menores a cuatro.

Al respecto, el estado de Chiapas, actualmente, ocupa el segundo lugar en actividad sísmica nacional; sin embargo, se realiza el monitoreo constante y se trabaja en materia de prevención para reducir riesgos.

Es importante señalar que la entidad chiapaneca se encuentra ubicada en una región donde convergen tres placas tectónicas: Cocos, del Caribe y Norteamérica, por lo que la vulnerabilidad es alta ante este tipo de fenómenos.

Ante esta situación, autoridades de Protección Civil exhortan a toda la población a conocer cuáles son las medidas preventivas que se deben tomar en consideración antes, durante y después un sismo.

Si desea conocer más información en cuanto estas medidas preventivas la Secretaría de Protección Civil pone a su disposición en la página de Internet [www.proteccioncivil.chiapas.gob.mx](http://www.proteccioncivil.chiapas.gob.mx) toda la información referente a los sismos.